

Célébrer la prière de l'Aïd dans un stade

إقامة صلاة العيد في الاستاد الرياضي

[français - French - فرنسي]

Cheikh Abdel-Aziz Ibn Abdallah Ibn Baz

عبد العزيز بن عبد الله بن باز

Traduction: IslamQa

Coordination: Le site Islamhouse

ترجمة: موقع الإسلام سؤال وجواب

تنسيق: موقع islamhouse

2012 - 1434

IslamHouse.com



Célébrer la prière de l'Aïd dans un stade

Nous sommes des étudiants et n'avons pas de place où célébrer les prières des Deux Fêtes et celle de demande de pluie. Depuis quatre ans, nous les célébrons dans un stade découvert et muni d'un gazon synthétique. Comment juger les prières effectuées dans cet endroit?

Louanges à Allah

Il n'y a aucun mal à prier dans un tel endroit. Les activités qui s'y déroulent habituellement n'empêchent pas qu'on puisse y célébrer la prière de l'Aïd et celle de demande de pluie, pourvu qu'il soit propre donc débarrassé de toute saleté. Si vous pouvez disposer d'un endroit réservé à la prière, c'est mieux. Allah est le garant de l'assistance.